

さちだより

Vol 23 H23. 2. 10

1月に入り、朝方の気温はマイナス、日中でも最高気温が10度以下の日が続き、例年になく寒さの厳しい日が続きました。雪も積もり外出の出来ない日もありましたが、利用者の皆さんインフルエンザにかかることなく元気に過ごされました。
2月節分では思考を凝らした豆まきで「鬼退治」をしたりと楽しく過ごしました。



今年も一年良い年でありますように！



鏡餅の鏡開き
皆さんでおしるこ
を美味しくいただき
ました♡

春にはきれいな花
が咲きますように



一面の銀世界

雪の怪獣出現



節分
「さち」に赤鬼・青鬼現る



米寿のお誕生日
おめでとうございます



さちの景色 ～ 管理者コラム ⑥

去る2月6日は、愛知県に住む私達にとってとても大切な日になりました。『愛知県知事選挙』です。

結果として、名古屋市長の河村たかし氏とタッグを組んだ大村秀章氏が知事とされましたが、この街で暮らす私達にとっては、とにかく、安心して暮せる政策・政治をお願いしたいものだと思います。

その知事選挙、今回もご入居いただいている方のうち何名かは投票所へ行って投票することができました。投票前、新聞などから情報を得てみなさんそれぞれに決めいざ投票・・・となったのですが、「誰に入れるんだっけ?」「〇〇党ってどの人?」と、決めたはずの方を忘れてしまわれる事も。さすがに投票所で「この人ですよ」と大きな声で言うに言えない状況でしたが、選挙立会人の方のお助けもあり、何とか皆さんそれぞれが決められた方に投票できました。

毎回選挙で思うのは、このように認知症や身体不自由があっても、少しの支えがあれば投票も出来る方は沢山みえるのに、そのサポート体制が不十分ではないか、ということです。分かりやすい内容であったり、投票までの移動手段、あるいは電子投票システムの導入等、私達の大切な一票が無駄になることのないよう、少しずつ改善される事を願っています。



子供も高齢者も安心できる政治を

第12回運営推進会議のお知らせ

2月19日(土)10時から、GHさちにて運営推進会議を行います。
ご家族や関係者以外の方のご参加もOKです。
ぜひ皆さん、ご参加くださいませ。

※参加希望の方は、2月15日までにご連絡くださいませ

★2月10日から3月9日までの予定★

- 2月 10日 手打ちそば会
- 14日 バレンタインデー
- 15日 職員研修
- 18日 おかもとクリニック往診
- 19日 第12回運営推進会議
- 22日 美容院、ハーモニカ演奏会
- 3月 8日 八日市
豊田市介護相談員訪問